
第１００回安来市議会定例会９月定例会議

文教福祉委員会 委員長報告

令和４年９月１６日

文教福祉委員長報告を行います。

去る９月１日に開催された本会議において、本委員会に付託された議案および

陳情について、１２日に委員会を開催し、審査をしましたので、その結果と経過

について報告いたします。

まず審査の結果について、議第６７号につきましては、全会一致で執行部提出

原案どおり可決すべきものと決しました。陳情第３号につきましても、全会一致

で採択とすべきものと決しました。

つづいて主な審査の経過を報告いたします。

「議第６７号 安来市鉄の歴史博物館条例の一部を改正する条例制定について」

では、執行部より改正の経緯や内容について説明を受け、審査を行いました。委

員からは改正後の文言等の確認はありましたが特に異論もなく、採決の結果全会

一致で原案のとおり可決すべきものと決しました。

「陳情第３号 陳情書(養護老人ホーム鴨来荘の早期改築について)」では、ま

ず現地で土地の確認を行い、指定管理者より養護老人ホーム鴨来荘の入居者の支

援状況及び管理運営状況を説明頂きました。審査においては委員より「現地を視

察し、二階建ての建物であればそれなりのものができると確認できた。また医師

の配置や設備の共有等、隣接したところにできる様々なメリットを伺い、早く進

めていただきたいと考える」との意見や「現状、入所者の方がベッドで６畳２人

部屋だとかなり窮屈な思いをされている。加えてトラブルも発生しているという

ような事象があれば、早急にこれを進めて行かなければならない」などの意見が

ありました。採決の結果全会一致で採択とすべきものと決し、併せて執行部にこ

の案件の経過並びに結果の報告を求めることと決しました。

「陳情第３号」については、本委員会の総意として、執行部の迅速な対応を切

望し、文教福祉委員長報告と致します。


